Jahresbericht 2016 der Dienstagsmänner

Unsere Truppe besteht aus 20 Sportlern, die sich jeden Dienstag mit Gymnastik und Volleyball fit halten.

Mittlerweile gehören zwei Asylbewerber zum festen Spieler-Stamm unserer Mannschaft. Sie haben sich sehr gut integriert.

Natürlich gehörten wieder diverse Veranstaltungen in unseren Terminplan 2016:

Unsere Winterwanderung fand am 14. Januar statt. Wir wanderten durch das Höhengebiet und ließen den Abend mit Bier, Grünkohl und Mettwurst gemütlich ausklingen.

Am 13 März nahmen wir am Mixed-Volleyball-Turnier vom TUS Oberrahmede teil.

Bei unserem "legendären" Youngster vs. Gruffties-Spiel am 02. April mussten sich die Youngster dieses Jahr mit einer Niederlage abfinden.

Beim Picknick auf Kuhlenhagen waren wir beim Biermarkenverkauf und am Grill vertreten.

Im Juli machten wir wieder unsere Planwagenfahrt nach Mesekendahl.

Während der Sommerferien trainierten wir auf der Beachvolleyball-Anlage auf Kuhlenhagen, wo auch zum ersten Mal ein Youngster vs Gruffties-Outdoor-Spiel stattfand. Die anschließende Feier einschließlich Boulespiel fand auch bei unseren Frauen großen Anklang.

Im September ging unsere Mannschaftsfahrt nach Hennef, wo wir ein tolles Wochenende verbrachten.

Einen besonderen Tag haben wir unserem Ehrentrainer Günter Sztuba bereitet, indem wir ihm eine kleine Überraschungsfeier zu seinem 80. Geburtstag organisiert haben. Er hat sich sehr darüber gefreut. Leider ist sein jetziger Gesundheitszustand nicht sehr gut. Wir wünschen ihm alles Gute.

Im Dezember besuchten wir die Krombacher Brauerei und hatten bei Bier, Brot, Schinken und super Stimmung einen tollen Abend.

Zu unserer Weihnachtsfeier trafen wir uns wieder im "Alten Gasthaus Pretz" und ließen das Jahr 2016 gemütlich ausklingen.

Natürlich wurden wieder die fleißigsten Dienstagsmänner geehrt. Unser Sportsfreund Rüdiger Brade war mit 31 Tagen am häufigsten in der Sporthalle. Zwei weitere Kandidaten waren ihm mit 28 und 27 Tagen dicht auf den Fersen. Herzlichen Glückwunsch und... weiter so.

Ich wünsche Allen ein gesundes und sportliches Jahr 2017.

Viele Grüße. Claus Schäckermann